



H. AYUNTAMIENTO
AGUA PRIETA
ADMINISTRACIÓN 2018-2021

ENTREGA ALCALDE NUEVAS PATRULLAS

PAG 09

¿QUÉ ES EL SANEAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES?

¿Por qué genera un gasto
para el OOMAPAS?

PAG 03

CONTINÚA OBRA DE REVESTIMIENTO CON MICRO CARPETA

PAG 04

LAS MUJERES Y EL TECHO DE CRISTAL EN ESTE 2020

ESCRITO POR: PERLA LEAL

EDITORIAL

Cada día, las Mujeres de todos los países del mundo sufren desigualdad y discriminación. Se enfrentan a situaciones de violencia, abusos y un trato desigual tanto en su hogar, como en su entorno de trabajo y sus comunidades solo por el hecho de ser Mujeres.

También se les niegan oportunidades para aprender, obtener ingresos, hacer oír su voz y liderar. La Mayor pobreza que se vive en el mundo, la sufren las Mujeres, en comparación con los Hombres, tienen un menor acceso a recursos, poder e influencia y pueden experimentar una mayor desigualdad debido a su clase, etnia o edad, así como debido a creencias religiosas y fundamentalistas.

Pero... A qué nos referimos cuando hablamos del techo de cristal y esa brecha de género enorme que dividen a Hombres y Mujeres.

El techo de cristal se refiere al conjunto de normas no escritas al interior de las organizaciones sean estas Gubernamentales o no y que dificulta a las Mujeres tener acceso a los puestos de alta dirección. Su carácter de invisibilidad es resultado de la ausencia de leyes y códigos visibles que impongan a las Mujeres semejante limitación. Desde un principio se utilizó para hacer referencia a las barreras que la Mujer tiene para avanzar en la escala laboral, que no son fácilmente detectables, pero suelen ser la causa de su estancamiento.

Son muchos los obstáculos que se presentan en el desarrollo profesional de las Mujeres, basados en estereotipos que proceden incluso del entorno familiar y educativo.



POR EJEMPLO

- Las estructuras jerárquicas de las organizaciones públicas y privadas se rigen por reglas masculinas y el prototipo de empleado ideal sigue siendo el varón.
- La designación para ocupar puestos directivos no se hace por méritos sino por elección y tienen mucha influencia las redes sociales que los Hombres desarrollan dentro de las organizaciones, pues una parte importante de los acuerdos se toma fuera de los horarios de trabajo.
- Todavía predomina el estereotipo que relaciona al Hombre como directivo y se considera que la Mujer no puede serlo porque le falta capacidad de mando y autoridad.
- En el ámbito personal, las Mujeres enfrentan obstáculos internos relacionados con baja autoestima, inseguridad, culpabilidad, perfeccionismo y miedo, consecuencias de la estructura social y la educación sexista y androcéntrica.

**ESTAMOS PARA
APOYARTE:
CALLE 4
AVENIDAS 9 Y
10, COLONIA
CENTRO.
TELÉFONO:
633-33-8-69-13**

**¿CÓMO PODEMOS ROMPER
ESE TECHO DE CRISTAL Y
PASAR A SER UNA
SOCIEDAD EQUITATIVA,
SIN DISCRIMINACIÓN
HACIA LAS MUJERES?**

De acuerdo a la ONU Mujeres, algunas medidas adoptadas por las empresas para empoderar a las Mujeres e impulsar la igualdad de género incluyen establecer metas de diversidad de género para aumentar la representación de las Mujeres en los niveles directivos desarrollando el talento femenino en todos los puestos de decisión, así como asumir la representación paritaria -mitad y mitad- de las Mujeres en sus juntas directivas.

Recuerda... las Mujeres hoy en día nos estamos abriendo paso, para ocupar esos espacios que por derecho "NATURAL" nos corresponde, es también trabajo nuestro seguir en la lucha e impulsar a todas aquellas Mujeres que pese a que la Ley establezca una igualdad, esta se convierta en una realidad efectiva y le podamos limpiar el camino a todas aquellas que vienen detrás de nosotras, creer en nuestras capacidades y eliminar todos aquellos estereotipos que durante años nos han implantado, solo así derrumbaremos ese techo de cristal que tanto nos ha alejado de disfrutar de las mieles de poder vivir una vida libre de discriminación, una vida libre de violencia y con una igualdad entre Hombres y Mujeres.



LAGUNAS DE OXIDACIÓN AGUA PRIETA SONORA, MÉXICO



¿QUÉ ES EL SANEAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES?

¿POR QUÉ GENERA UN GASTO PARA EL OOMAPAS?

El saneamiento consiste en eliminar las excretas de forma higiénica de las aguas residuales para no impactar de forma negativa al medio ambiente, a fin de no poner en riesgo la salud de las personas.

Los residuos, como los excrementos de seres humanos y animales, pueden causar problemas de salud si no se tratan de forma adecuada.

El tratamiento de aguas residuales dispone de una serie de procesos físicos, químicos y biológicos cuya finalidad es eliminar los contaminantes presentes en el agua, procesos costosos que son absorbidos por los Organismos de Agua Potable, el cual es transferido de forma final a los usuarios.

Sensible a las necesidades de la ciudadanía aguaprieta, OOMAPAS Agua Prieta implementará un nuevo procedimiento para que los usuarios del servicio del agua no se vean afectados por el cobro de saneamiento durante los meses que continúe la pandemia del Covid-19.

El cobro por el servicio será gradual, dentro de los próximos seis meses, por lo que durante los meses de agosto y septiembre será eliminado, las personas que ya hayan realizado el pago por el servicio, contarán con saldo a favor y para quienes acudan a realizarlo será eliminado en ventanilla o de forma automática en los cajeros de autoservicio.

Durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, el cobro por saneamiento será de un peso para servicio doméstico y de dos pesos para uso comercial e industrial.

Será hasta el mes de enero del 2021 que el servicio por saneamiento se regularizará con el costo de 1 peso por metro cúbico en sector doméstico y dos pesos por metro cúbico para el sector comercial e industrial.



TIRAR EL AGUA NO ES UN JUEGO ¡CUIDA EL AGUA!

El agua es uno de los bienes más preciados del planeta, el 71% de la superficie de la Tierra está cubierta por este elemento, del cual sólo un 0.007% es potable.

Por desgracia, hay 1100 millones de personas que no pueden acceder a esa agua potable, tú que si la tienes cuidala.

EN OOMAPAS TRABAJAMOS PARA TI...

POR LO QUE TE INVITAMOS A ACERCARTE A NUESTRAS OFICINAS PARA CUALQUIER ACLARACIÓN SOBRE TU SERVICIO Y FACTURACIÓN.

CIUDAD DE TODOS...

CONTINÚA OBRA DE REVESTIMIENTO DE MICRO CARPETA EN VIALIDADES DE AGUA PRIETA

Con la finalidad de brindar una mejor movilidad a las familias aguapretenses, el Gobierno Municipal que preside el Ing. Jesús Alfonso Montaña Durazo, continúa con las labores de mantenimiento a vialidades.

El edil informó que mediante este programa se realiza el mantenimiento a la carpeta asfáltica y que consiste en revestimiento con micro carpeta de emulsión asfáltica y látex.

En las obras se utilizan materiales modificados de alta calidad adicionados con látex, lo que permitirá que el agua no se filtre y tenga mayor durabilidad.

Dicho material se utiliza en ciudades con temperaturas extremas con un excelente rendimiento, por lo que el trabajo está garantizado.

Dando seguimiento al mantenimiento de las vialidades, iniciaron con el trabajo de obras en la calle 7 hacia el este, de igual manera la avenida 17 calles 13 a la 16, donde el alcalde y el director de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Arquitecto Ursus Martínez, estuvieron el día jueves en la supervisión del mantenimiento de la vialidad.

El Alcalde Jesús Alfonso Montaña y el Director de Obras Públicas Ursus Martínez, verifican la calidad de la carpeta





Muestra Agua Prieta su solidaridad

3.5 TONELADAS DE CORAZÓN PARA COMBATIR AL CÁNCER

Aún en tiempos difíciles, nuestra ciudadanía demuestra su gran espíritu de solidaridad. La pandemia no ha sido motivo para que la ciudadanía en los diferentes centros de acopio en tapitas de plástico día a día reciban aportaciones de niñas, niños, adolescentes y personas adultas, las cuales serán de gran ayuda para pacientes con cáncer que requieren del apoyo para sus diferentes necesidades.

El día jueves la Presidenta del DIF Municipal de Agua Prieta, Carmen Bernal de Montañó, giró instrucciones para el envío de aproximadamente 3 toneladas y media de tapitas de plástico.

Agradeciendo el apoyo a toda la sociedad, así como a las diferentes empresas que permiten poner un "corazón colector" en sus instalaciones e invita a seguir fortaleciendo y a apoyar la causa.

De igual manera agradeció a Transportes ESMIL, por el apoyo con el flete de manera gratuita y al personal de DIF Municipal, encargados de recolectar, empacar y cargar los sacos de tapitas.

Con esta aportación de Agua Prieta, la fundación "Un día especial Fonsi" de Hermosillo, dispone de esta ayuda para seguir brindando su servicio a quienes lo necesiten.





MANTENER LIMPIA LA CIUDAD... ES RESPONSABILIDAD DE TODOS

El buen estado de los espacios públicos es una de las prioridades para el Gobierno de Agua Prieta que encabeza el alcalde Jesús Alfonso Montaña, es por ello que el mantenimiento es constante en las calles de nuestro municipio y por esta razón todas las acciones que se realizan son pensadas en mejora de nuestro medio ambiente.

Te invitamos a cuidar tu ciudad y NO tirar basura en las calles.

INSTITUTO DE LA JUVENTUD PONE A SU DISPOSICIÓN COMPUTADORAS

PARA AYUDAR A JÓVENES A TOMAR SUS CLASES EN LÍNEA

Con el objetivo de ayudar a los jóvenes en este regreso a clases y con base en la preocupación continua del Alcalde, Ing. Jesús Alfonso Montaña Durazo, brinda apoyo a la juventud aguapretense, poniendo a disposición las computadoras del INSTITUTO DE LA JUVENTUD, para que de esta manera puedan tomar sus clases en línea, con su debida medida precautoria y así beneficiarse y no quedarse sin clases.

Para cualquier duda o aclaración, comuníquese al instituto para ver los horarios disponibles.

Calle internacional avenida 10, teléfono 33 8 77 27.



CAMPAÑA ANTIRRÁBICA FENINA Y CANINA

El Presidente Municipal, Jesús Alfonso Montaña Durazo, reafirma el compromiso para mejorar las condiciones y calidad de vida de las familias, por ella se dio inicio con la campaña de vacunación con el fin de disminuir los riesgos en la ciudadanía y las mascotas tengan mejor vida. En días pasados se realizó la campaña en plaza Plan de Agua Prieta, cubriendo diferentes colonias como Col. Centro, Esperanza, Burócrata, Obrera y Militar, asistiendo gran cantidad de mascotas para ser vacunados contra la rabia.

Las mascotas pueden vacunarse a partir de tres meses de edad y se recomienda llevar correa o bozal, en caso de ser necesario.

El servicio de vacunación antirrábica es completamente gratuito.

Centro Antirrábico Municipal
Tel- 6331232481.
MVZ Emiliano Hernández Terrones
Tel- 6331204702.



ATESTIGUA ALCALDE DE AGUA PRIETA PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA FERROVIARIA

El día 05 de agosto, se sostuvo una interesante y productiva reunión por Consulado de México en Douglas Arizona, con el Mayor de Douglas D Huish, la Presidenta de Tucson Hispanic Chamber of Commerce I. Georgelos, D. Valle de Sonora-Arizona International, LLC. y A. Bennett, CEO de M3 Engineering & Technology.

El tema principal fue conocer una propuesta de proyecto de infraestructura ferroviaria para un inminente Segundo Puerto Fronterizo Douglas-Agua Prieta. Asimismo, un proyecto para un nuevo e innovador puerto de contenedores en Guaymas. Son. Gran proyecto de infraestructura, compitiendo con Los Ángeles o el Canal de Panamá en movimiento de contenedores, cruzando por Agua Prieta-Douglas. Un proyecto de gran magnitud con posible inversión de hasta 5 mil millones de dólares en los próximos 4 a 5 años.



Panama Canal Competition



- Ships coming from Asia and containers having a final destination of Houston will be traveling south-east when they reach the yellow star.
- The ship owner has a choice of going to Puerto Sonora to unload or traveling through the Panama Canal, assuming his ship can fit through the canal which is size limited to 14,000 TEU or smaller.
- Will he take the expensive and time-consuming route through the Panama Canal or unload at Puerto Sonora and containers are delivered to Houston.

SEGUNDA JORNADA EMBELLECIMIENTO DE LA CALLE INTERNACIONAL



Directivos y personal del Organismo Operador de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento de Agua Prieta, por segunda ocasión realizaron la campaña de limpieza en la calle internacional de la avenida 10 a la avenida 6.

"Con estas jornadas buscamos contribuir a los trabajos de limpieza que ya realiza el Gobierno Municipal, hay mucho trabajo por hacer, quien desee sumarse este próximo sábado 15 de agosto, es bienvenido", manifestó el Director General de OOMAPAS, Ing. David Corrales Franco.

La campaña de limpieza se hará cada sábado del mes, realizando actividades como levantamiento de basura, podado de árboles, pintado de guarniciones, barrido de calles y banquetas. Invitamos a la ciudadanía a ser parte de este proyecto, para más información puedes comunicarte al 633-338-4003 o a nuestras redes sociales.

REPOSICIÓN DE LÍNEAS HIDRÁULICAS

El Organismo Operador Municipal de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Agua Prieta, continúa trabajando en cambios de tomas de agua que ya cumplieron con su vida útil y que ocasionaban fugas frecuentes, en varios sectores de la ciudad.

Las colonias Valles Duarte, Pueblo Nuevo, Ejidal, Buenos Aires, entre otras, se beneficiaron en el transcurso de esta semana con cambios de tomas de agua domiciliarias, en esta ocasión se cambiaron 22 tomas; se continuará con estos cambios en diferentes sectores de la ciudad dónde se presente esta problemática.



Entrega alcalde nuevas patrullas para Seguridad Pública Municipal

2 millones 700 mil pesos fueron invertidos en la adquisición del parque vehicular.

La lucha por rescatar recursos para programas encaminados a la prevención del delito, siempre ha sido prioridad para este Gobierno Municipal que preside el alcalde Jesús Alfonso Montaña Durazo. Como parte del programa federal de Fortalecimiento para la Seguridad (FORTASEG), esta mañana fueron recibidas 8 unidades de policía en apoyo a las acciones de protección y vigilancia en beneficio de los ciudadanos.

El presidente municipal, enfatizó en que la adquisición de las unidades por primera vez no está manchada con actos de corrupción que comprometían las finanzas públicas, "no se adquirieron a cambio de empeñar por décadas las participaciones económicas que pertenecen a todos los aguapretenses".

El comisario general de Seguridad Pública Municipal, Marcus Vinicius Ornelas, indicó que gracias a la confianza de las autoridades estatales y federales y la incansable labor por gestionar recursos para mejoras del municipio del Ing. Montaña Durazo, se cuenta hoy con mayor parque vehicular y mejores condiciones y capacitación para desempeñar el importante trabajo de salvaguardar la seguridad ciudadana.

Alrededor de 2 millones 700 mil pesos fueron invertidos en la adquisición del parque vehicular, que forman parte de los 6 millones otorgados del Fortaseg; sin endeudar el progreso de Agua Prieta, sin compromisos, y garantizando a los ciudadanos su uso honesto y responsable en pro del bienestar comunitario.

Acompañando el Edit en la mesa del presidium estuvieron la presidenta de DIF municipal, Carmen Bernal, el comisario Marcus Ornelas, el secretario del Ayuntamiento, Melitón Sánchez, el coronel de infantería Hugo Ortega y de la Guardia Nacional el inspector en jefe Miguel Ángel Angulo.

Al evento asistieron representantes de diversos sectores sociales, autoridades de los tres órdenes de gobierno y ciudadanos de distintas colonias.





AGUA PRIETA
ADMINISTRACION 2018-2021

El pasado fin de semana....

SE REALIZARON 500 PRUEBAS DE DETECCIÓN TEMPRANA DE COVID-19

En total orden y con bastante afluencia, el día sábado se llevó a cabo la jornada de detección temprana de Covid-19 en las instalaciones del CUM en la unidad deportiva Niños Héroes.

A partir de las 8 horas, personal de Protección Civil Municipal, Seguridad Pública, Cruz Roja y Hospital General comenzaron con las actividades previstas para atender a los asistentes.

Apegados al protocolo sanitario requerido, brindaron asistencia a los presentes y a quienes así lo requirieron se les otorgó medicamentos y la atención necesaria, todo sin costo alguno.

El alcalde Jesús Alfonso Montaña Durazo, llegó acompañado de su esposa la Sra. Carmen Bernal de Montaña, para supervisar las actividades, que se realizan en un esfuerzo más del Municipio y las instituciones de salud por apoyar el combate a la pandemia, donde el alcalde también agradeció a la Dra. Alejandra Silva y Dra. Brianda González, Directora y Epidemióloga del Hospital General por su iniciativa y colaboración con personal, insumos, pruebas y medicamentos.

Fueron más de 500 pruebas aplicadas. La recomendación sigue siendo la misma, máxima higiene y mantener sana distancia.



A quienes así lo requirieron se les otorgó medicamentos y la atención necesaria, todo sin costo alguno.

